

2014-12-22

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Départ de Monsieur Norbert De Batselier, directeur de la Banque nationale de Belgique

Monsieur Norbert De Batselier, directeur de la Banque nationale de Belgique, dépose son mandat le 24 décembre 2014.

Monsieur De Batselier a été nommé directeur de la Banque le 1^{er} septembre 2006. Il était auparavant président du Parlement flamand.

À la Banque, Monsieur De Batselier a assuré la charge des départements Statistique générale, Circulation fiduciaire et sièges, Ressources humaines, Informations micro-économiques ainsi que du Service interne pour la prévention et la protection au travail. Il a par ailleurs représenté la Banque au sein de plusieurs institutions et comités. Ainsi, il a notamment été membre du Conseil supérieur des finances, du Conseil d'administration de l'Institut des comptes nationaux, du Comité du Fonds des rentes, du Comité de direction du Fonds de protection des dépôts et des instruments financiers et du Conseil d'administration du Fonds de vieillissement.

L'arrêté royal du 13 décembre 2014 confère à Monsieur De Batselier le titre de directeur honoraire.

Les organes de gestion de la Banque et son personnel tiennent à rendre un chaleureux hommage à Monsieur De Batselier, qui par ses grandes qualités intellectuelles et sociales a apporté une contribution importante aux activités de notre Institution.